
 

 

 

 
 
 

ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 20 DE JUNHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão, e solicitou ao vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; 

em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 13 de junho de 

2017 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao 

material constante no 1) EXPEDIENTE - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício nº 0031/2017 – Solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 

025/2017. - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

212/2017 126/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

213/2017 128/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

214/2017 133/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

215/2017 129/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

216/2017 124/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

217/2017 132/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

218/2017 134/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

219/2017 130/2017 Lafaiete, Luizão, Neguinho e Macaia 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Requerimento nº 1222/2017 – Assembleia 

Legislativa – Deputado Coronel Telhada - Voto de Congratulações com a população de Salto, pelo 

aniversário do município comemorado no dia 16 de junho de 2017. - Ofício nº 518/GC/ALESP– 

Assembleia Legislativa – Deputado Geraldo Cruz – Parabenizando a cidade de Salto e sua população 

pelos seus 319 anos. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

024/2017 Prefeitura Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 



 

 

 

 
 
 

033/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

033/2017 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

Moção 

03/2017 

Divaldo Aparecido dos 

Santos  

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  2) ORDEM DO DIA: - 

Projeto de Lei nº 018/2017 – Mesa da Câmara – Dá  denominação às Ruas do Loteamento Reserva 

Central Parque. Projeto aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Lei nº 020/2017 – Mesa da Câmara – Retifica a denominação do prolongamento da Rua 

Dolmos, no Loteamento Vila dos Eucaliptos- Lei nº 3606/2016. Projeto aprovado por unanimidade de 

votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 021/2017 – Mesa da Câmara – Dá 

denominação à Rua 22 do Loteamento Vila Martins – Lei nº 3603/2016. Projeto aprovado por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 030/2017 – Prefeitura – 

Ratifica o protocolo de intenções e autoriza o ingresso do município de Salto ao Consórcio Intermunicipal 

de Saúde do Vale do Tietê – “CISA – Vale do Tietê” e dá outras providências. Projeto aprovado por 

unanimidade de votos, com ausência no Plenário do vereador Álvaro Pacheco. Autógrafo encaminhado 

ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 155/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal 

– Solicitando informações sobre a empresa que está realizando a coleta de lixo no Rio Tietê de janeiro 

deste ano até o momento. Nº 156/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro 

Landim– Prefeito Municipal – Solicitando informações e levantamento completo do número de servidores 

públicos da Prefeitura e do SAAE, com todas as faixas etárias e quantos estão prestes a se aposentar ou 

que já poderiam ter solicitado o benefício. Nº 157/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho”– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade de eventos realizados na 

Praça XV de janeiro até maio; a previsão de outros eventos a serem realizados no decorrer deste ano e 

se seguem as normas de segurança adotadas pelo Corpo de Bombeiros. Nº 158/2017 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando 

será efetuada a operação tapa buracos no bairro Madre Paulina, pois houve liberação de recursos do 

Orçamento Geral da União para esta finalidade. Nº 159/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o conserto da ponte sobre o córrego 

situado na Estrada do Bairro Seco, após a Fazenda Santo Antônio, entre os sítios São Carlos e São 

João, já que houve liberação de recursos do Orçamento Geral da União para esta finalidade. Nº 

160/2017 – Vereador Márcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde - Solicitando 

informações sobre as vacinas regulares  que estão em falta nos Postos de Saúde do município. Nº 

161/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

contratação de empresa distribuidora de produtos de limpeza por dispensa de licitação. - INDICAÇÕES 



 

 

 

 
 
 

AO PREFEITO: Nº 291/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a inserção de 

mais areia na quadra esportiva da praça situada na Rua Princesa Isabel, no Jardim Santa Cruz. Nº 

292/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” –  Solicitando a limpeza e capinação na praça 

situada ao lado da Rua Tangará, no Jardim Santa Lucia. Nº 293/2017 – Vereador Celso Charnoski 

“Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o conserto no asfalto situado em frente ao nº 462, na Avenida 

Marechal Rondon, no bairro Estação.  Nº 294/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

– Solicitando o tamponamento dos buracos situados na extensão da Rua Rússia, no Jardim Planalto. Nº 

295/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o asfaltamento das ruas de 

paralelepípedos dos bairros Villa Flora e Vila Progresso. Nº 296/2017 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando um estudo visando a readequação das feiras livres que acontecem 

semanalmente no município. Nº 297/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – c/c SAAE - 

Solicitando providências para solucionar o problema de mau cheiro no córrego que fica ao lado da 

Avenida das Bandeiras, no Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat. Nº 298/2017 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Solicitando a notificação dos proprietários das glebas ao lado do bairro Itaguaçu, e 

terrenos particulares pelo bairro, além de uma limpeza das ruas e áreas públicas. Nº 299/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a fiscalização do transporte escolar clandestino 

sem alvará ou que estão com falta de documentação adequada para a prestação dos serviços na cidade, 

além da criação de vagas para embarque e desembarque para as vans nas portas das escolas. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor 

Presidente convidou a todos para participarem da Sessão Solene do Prêmio Câmara Meio Ambiente que 

acontecerá no dia 21 de junho, às 19h e convocou o Projeto de Lei nº 33/2017 para votação em Sessão 

Extraordinária no dia 22 de junho às 9h e os Projetos de Lei nºs 24/2017, 27/2017, 28/2017 e 31/2017 

para votação na próxima Sessão Ordinária no dia 27 de junho. Nada mais havendo a ser tratado às 

21h52m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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